

Pandemie | 15.11.2021 | Nr. 311/21

Tobias von der Heide: Impfpflicht für die KiTa und Schule

Zur aktuellen Corona-Situation erklärt der bildungspolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion Tobias von der Heide:

„Die steigenden Corona-Zahlen machen deutlich, wir müssen handeln! Schleswig-Holstein hat bundesweit die geringsten Infektionszahlen, das haben wir mit einem aktiven Corona-Management geschafft und das müssen wir fortsetzen.

Die größte Gefahr in dieser Phase der Pandemie geht von Menschen aus, die nicht geimpft sind. Darauf muss nun unser Fokus gerichtet sein. Die Freiheit des Einzelnen endet dort, wo die Freiheit anderer eingeschränkt wird. Wir müssen unverzüglich dazu kommen, dass im Bereich der Pflege und der medizinischen Versorgung für das Personal eine Impfpflicht eingeführt wird. Gerade in Schulen und Kindertagesstätten müssen die Beschäftigten sofort verpflichtet werden, ihren Impfstatus dem Arbeitgeber bekannt zu machen. Hier ist die kommende Ampel-Regierung in der Pflicht zu liefern. Für diesen Bereich müssen wir dringend zusätzlich diskutieren, ob auch eine Impfpflicht für Lehrkräfte und KiTa-Beschäftigte angezeigt ist. Es geht um den Schutz der Kinder und Jugendliche.

In Schleswig-Holstein sind nach RKI 62,7 Prozent der Kinder und Jugendliche im Alter von 12 bis 17 Jahren mindestens einmal geimpft. Das ist bundesweit ein Spitzenwert, den wir weiter ausbauen müssen. Wir müssen weiter gezielt Impfangebot für Kinder und Jugendliche weiter vorhalten und bei einer Freigabe von Impfstoff für Kinder unter 12 Jahren auch auf diese Altersgruppe ausweiten.“